



Marta Arranz

Redacción editorial E&J

---

## Félix Bolaños: «necesitamos una justicia que recupere la normalidad institucional»

Hoy, sábado 9 de diciembre, se cumplen **98 años de la muerte del fundador del PSOE y de la UGT, Pablo Iglesias Posse**. Como cada año, miembros del partido, incluido el presidente del Gobierno, han acudido al tradicional acto que se celebra en su honor en el Cementerio Civil de Madrid. “Le dio las gracias porque dio voz a los que no la tenían”, ha asegurado **Pedro Sánchez**.

Un alegato al que se ha sumado el Ministro de Justicia, Félix Bolaños, resaltando que “venimos a homenajearle para seguir dando prueba de nos sigue inspirando a sembrar lo que nos enseñó: **solidaridad, justicia, libertad**, y que todas las personas, por muy humildes que sean, tengan derecho a una vida digna”.

Con esto, se ha referido a que “todos los ciudadanos de nuestro país tengan un puesto de trabajo con derechos, un salario que les permita vivir y un estado del bienestar fuerte que les garantice salud, pensiones y vivienda, y, en el caso de las personas con discapacidad, se les garanticen sus derechos”.

En este sentido ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |